

Madrid, 30 de octubre de 2024

ANTE LOS GRAVES EFECTOS DE LA DANA

Quienes formamos parte de esta Federación evangélica y de su Comisión Permanente, nos unimos a los sentimientos de preocupación y dolor que hoy conmueven al conjunto de los ciudadanos de este país, ante los graves efectos de la Dana en varias regiones de España, principalmente en la Comunidad Valenciana.

Nos condolemos ante todo por las numerosas pérdidas de vidas humanas, haciendo nuestro el dolor de tantas familias diezmadas que hoy lloran a sus seres queridos, rogando a Dios que su consuelo y paz puedan alcanzarles y abrazarles en este momento tan difícil.

Nos solidarizamos también con los vecinos, barrios y municipios más afectados, que han sufrido enormes daños materiales debido a las extraordinarias inundaciones que han arrasado con propiedades, casas, vehículos y negocios, sepultando bajo el barro en pocas horas los esfuerzos de años de trabajo y sacrificio de miles de familias.

Asimismo, queremos expresar nuestro apoyo a las iglesias locales y a los Consejos Evangélicos autonómicos y provinciales próximos a las zonas más afectadas, que están recogiendo fondos, ofreciendo sus lugares de culto, locales y recursos, para acoger y ayudar de forma práctica a las personas y familias que lo puedan necesitar.

Siguiendo su ejemplo, animamos al conjunto de la comunidad evangélica en España, y de modo particular a nuestras iglesias y entidades miembro, a sumarse con sus oraciones por la situación, especialmente por las familias de los fallecidos, y también con sus recursos y apoyos, a fin de llevar un poco de alivio y consuelo a nuestros conciudadanos en esta hora tan difícil.

Pedimos a Dios sabiduría para las autoridades políticas y civiles en la gestión de esta crisis, y oramos también por los profesionales y voluntarios de Protección Civil, Cuerpos de Bomberos, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, que están actuando en labores de prevención, de rescate, y en la búsqueda de personas desaparecidas.

Por último, oramos para que, aún en una situación tan dolorosa como ésta podamos encontrar motivos para la esperanza, en la respuesta solidaria de la sociedad, en cada gesto de humanidad, que podamos ver en ello destellos de la presencia de Aquel que nos ama con un amor eterno y que ha prometido estar siempre a nuestro lado.

"No temas, porque yo estoy contigo; no te angusties, porque yo soy tu Dios. Te fortaleceré y te ayudaré; te sostendré con mi mano" (Isaías 41:10)

Esteban Muñoz de Morales Mohedano Presidente

Carolina Bueno Calvo Secretaria ejecutiva